

Fortalecerá este proceso electoral a la democracia mexiquense: A. Pulido

Tenemos en nuestras manos uno de los procesos electorales más importantes en la historia, afirma

ALMA RODRÍGUEZ

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, afirmó que en este Proceso Electoral se fortalecerá la democracia mexiquense, reconociendo el trabajo que han desarrollado las 2 mil 300 personas que son parte del Instituto.

“Tenemos en nuestras manos uno de los procesos electorales más importantes en la historia del Estado de México y estoy segura que en este proceso se fortalecerá la democracia mexiquense. La ciudadanía espera lo mejor de nosotros el próximo 4 de junio”, señaló.

Durante la 16ª Sesión Extraordinaria, comentó que ha logrado recorrer el 50% de los órganos desconcentrados, por lo que aseguró que el personal del instituto se encuentra comprometido con su labor, “con la camisa bien puesta”, aunque reconoció que existen áreas de oportunidad, las cuales deberán irse atendiendo por el Consejo General.

“Reitero mi agradecimiento por el esfuerzo hecho en las Juntas Electorales. Tenemos la cita más importante el próximo 4 de junio”, exclamó.

En tanto, la consejera electoral Karina Vaquera Montoya, hizo un exhorto a todos los y las vocales de las 45 juntas distritales -que el próximo domingo estarán en sesión permanente, para que se conduzcan con estricto apego a la ley.



FOTO: ESPECIAL

APUNTE

ACREDITA INE A VISITANTES EXTRANJEROS

El Instituto Nacional Electoral (INE) informa que ha concluido el proceso de acreditación de los visitantes extranjeros que presentarán el desarrollo de los procesos electorales locales 2023, en donde se renovarán las gubernaturas del Estado de México y Coahuila.

El informe, presentado por la Coordinación de Asuntos Internacionales (CAI), da cuenta que para el acompañamiento internacional de las elecciones, 140 personas observarán el proceso en el Estado de México y provienen de 34 naciones.

Para las elecciones a celebrarse en el Estado de México, 78 de los visitantes extranjeros acreditados provienen de partidos políticos; 20 a organismos especializados en temas de democracia; 13 son investigadores, académicos o estudiantes; 10 pertenecen al Cuerpo Diplomático acreditado en México; 10 a autoridades electorales; seis a parlamentos; uno a organización de la sociedad civil y dos más sin especificar.

Lo anterior al señalar que existen quejas en algunos lugares en donde hay vocales faltantes, malas actitudes y que incumplen la norma.

Recalcó que los vocales son la autoridad electoral y por ello, deben conducirse con certeza, legalidad e imparcialidad, por lo cual dijo, cualquier conducta fuera de estos principios debe ser denunciada.

“La ciudadanía tiene una alta expectativa de este órgano electoral y los designamos con la finalidad de que cumplan con la ley y las normas, esta consejería se mantendrá pendiente de los trabajos que se desarrollen en los 45 órganos desconcentrados... es evidente que el Reglamento para Órganos Desconcentrados deberá tener modificaciones de fondo”, concluyó.

RECONOCE IEEM TRABAJO DE SU PERSONAL

Karina Vaquera pide a vocales de Juntas Distritales conducirse con estricto apego a la ley

Admiten consejeras que hay áreas de oportunidad que deberán ser atendidas para los próximos comicios

Lilia González

A días de que se lleve a cabo en el Estado de México la Jornada Electoral para renovar al gobierno estatal, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez aseguró que hasta el momento la labor de su personal ha sido el esperado.

Al indicar que en este Proceso Electoral se fortalecerá la democracia mexiquense, la consejera reconoció el trabajo que han desarrollado las 2 mil 300 personas que son parte del Instituto.

“La ciudadanía espera lo mejor de nosotros el próximo 4 de junio... tenemos en nuestras manos uno de los procesos electorales más importantes en la historia del Estado de México y estoy segura que con este proceso se fortalecerá la democracia mexiquense”, señaló durante la 16ª Sesión Extraordinaria del Consejo General del IEEM.

Afirmó que el personal del Instituto tiene “la camisa bien puesta” al estar comprometidos con su labor; sin embargo, reconoció que hay áreas de oportunidad las cuales estarán bajo la responsabilidad del Consejo General para los próximos procesos.

A la par, la consejera electoral Karina Ivonne Vaquera Montoya realizó un exhorto a todos los y las vocales de las 45 juntas distritales para que el próximo domingo 4 de junio se conduzcan con estricto apego a la ley.

“Los vocales son la autoridad electoral y por ello deben conducirse con certeza, legalidad e imparcialidad, cualquier conducta fuera de estos principios debe ser denunciada. En esta recta final el llamado es de atención a quienes no se han conducido adecuadamente pues hay quejas en algunos lugares”, expresó tras enfatizar que se ha detectado vocales faltantes, malas actitudes e incumplimiento de la norma.



Proceso Electoral 2023 fortalecerá la democracia mexiquense: Amalia Pulido

►La elección a la Gubernatura Mexiquense será un referente para fortalecer los próximos comicios.

La Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), **Amalia Pulido Gómez**, reconoció durante la Décimo Sexta Sesión Extraordinaria del Consejo General, el trabajo que mujeres y hombres han realizado durante el desarrollo del proceso de Elección de Gubernatura 2023 para fortalecer la democracia y el libre ejercicio del voto.

Detalló que en los recorridos que ha llevado a cabo por las juntas distritales, se encontró con personas comprometidas con uno de los procesos democráticos más importantes en la historia del Estado de México; enfatizó que el ejercicio 2023 será un referente para robustecer los futuros comicios y un gran paso para fortalecer la democracia mexiquense

La **Consejera Presidenta** reconoció también el trabajo que realizan día a día las personas que forman parte del instituto, así como su esfuerzo constante por cumplir con sus actividades. Destacó que el **IEEM** ya inició con la entrega de paquetes electorales, mismos que estarán en tiempo y forma en su destino para la jornada del 4 de junio. Durante la sesión, el Consejo



General aprobó por unanimidad las adendas que se realizaron al Convenio General de Coordinación y Colaboración con el Instituto Nacional Electoral (INE), que precisa las actividades y mecanismos de coordinación en caso de recuento de votos.

El Consejo General avaló las adendas al Convenio General de Coordinación y Colaboración con el INE para precisar las actividades relacionadas con la operación del Sistema de Consulta en Casillas Especiales, así como al Convenio General de Coordinación y Colaboración para precisar los costos relacionados con la operación del Sistema de Consulta en Casillas Especiales y de la digitalización de las actas desde las casillas.

PROCESO ELECTORAL 2023 FORTALECERÁ LA DEMOCRACIA MEXIQUENSE: CONSEJERA AMALIA PULIDO GÓMEZ

- ✓ La elección a la Gobernatura Mexiquense será un referente para fortalecer los próximos comicios.
- ✓ El Instituto Electoral del Estado de México trabaja en la puntual entrega de los paquetes electorales.

La Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, reconoció durante la Décimo Sexta Sesión Extraordinaria del Consejo General, el trabajo que mujeres y hombres han realizado durante el desarrollo del proceso de Elección de Gobernatura 2023 para fortalecer la democracia y el libre ejercicio del voto.

Detalló que en los recorridos que ha llevado a cabo por las juntas distritales, se encontró con personas comprometidas con uno de los procesos democráticos más importantes en la historia del Estado de México; enfatizó que el ejercicio 2023 será un referente para robustecer los futuros comicios y un gran paso para fortalecer la democracia mexiquense.

La Consejera Presidenta reconoció

también el trabajo que realizan día a día las personas que forman parte del instituto, así como su esfuerzo constante por cumplir con sus actividades.

Destacó que el IEEM ya inició con la entrega de paquetes electorales, mismos que estarán en tiempo y forma en su destino para la jornada del 4 de junio.

Durante la sesión, el Consejo General aprobó por unanimidad las adendas que se realizaron al Convenio General de Coordinación y Colaboración con el Instituto Nacional Electoral (INE), que precisa las actividades y mecanismos de coordinación en caso de recuento de votos.

El Consejo General avaló las adendas al Convenio General de Coordinación y Colaboración con el INE para precisar las actividades



relacionadas con la operación del Sistema de Consulta en Casillas Especiales, así como al Convenio General de Coordinación y Colaboración para precisar los costos relacionados con la operación del Sistema de Consulta en Casillas Especiales y de la digitalización de las actas desde las casillas.

Para mayor información puedes consultar las cuentas de las redes institucionales del IEEM en YouTube y Facebook (IEEM Oficial); en Twitter e Instagram identificadas como @IEEM_MX; llamar al Centro de Orientación Electoral (COE) al 800 712 4336 o enviar un mensaje de WhatsApp al 722 784 9978.